
１．７月１２日に会長幹事を励ます会を開催いた

だき、誠にありがとうございました。私と西

原幹事、桜元会計を含めて、何とか無事に留

萌の港に帰港できるように頑張って行きたい

と思います。皆様のご協力をよろしくお願い

致します。

２．７月１５日、小樽市にて地域活性化ワーク

ショップ、昨年までは会員増強セミナーとい

うことで開催されておりましたが、燕エレク

トと谷口奉仕プロジェクト委員長の３名で参

加して参りました。昨年に続きまして２８４０地

区のパストガバナー田中久雄様の講演並びに

世界に希望を生み出そうを実現する為にとい

うテーマで松浦ガバナーも参加してのパネル

ディスカッションが行われました。その時に

聞いたお話を後日、田中ガバナーが使った資

料をがいただけるということでしたので、燕

会長エレクトが例会プログラムとして発表予

定ですので、こうご期待下さい。

・・深川ロータリークラブ、羽幌ロータリークラ

ブより活動計画書が届いております。後ほど

回覧致します。

ゲスト

　国際ロータリー第２５１０地区

　　　　　　　　　　ガバナー　松浦　光紀様

　　第１グループガバナー補佐　成田　雅敏様

　　　　　　　　　　地区幹事　桂　　正俊様

　　　　　　ガバナー補佐室長　大西　祥太様

奉仕プロジェクト委員会　 谷口委員長

　奉仕プロジェクト委員会からのお願いです。

あんどんの準備作業ですが、明日２０日から本格

的な準備作業に入ります。明日は午前中に音響

機器の搬出がありまして、夕方から取り付けを

予定しております。その他の日程につきまして

は、既に皆様にＦＡＸにてお知らせしておりま

会員総数 …………………２５名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………３名
基準会員出席 ……………１８名
出席率 ……………… ７８．２６％

Ｎｏ．29６３　 第４回　７月２６日
【第４回・第５回・第６回 合併号】

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・ 幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

煙本日

　やん衆あんどん準備例会

煙次週予定

　やん衆あんどん例会

会員誕生日

　海　東　剛　哲

　

委員会報告告 ・・・・・・・・・・・・



すので、変更がなければそのまま行いますので

よろしくお願い致します。当日の配置図は後日

配付いたしますので、参加される方はよろしく

お願い致します。

・・おじゃまします。　

　　　　　　松浦ガバナー／成田ガバナー補佐

　　　　　　大西補佐室長／桂地区幹事

・・松浦ガバナー、成田ガバナー補佐、ようこそ

留萌クラブへ。　 　串橋直前会長

・・松浦ガバナー、成田ガバナー補佐、桂地区幹

事、大西補佐室長、ようこそ留萌クラブへ。

本日はよろしくお願いします。　

　　　武田会長／青山副会長

　　　高橋親睦活動委員長／関野会場監督補佐

　　　谷口奉仕プロジェクト委員長

　　　辻本クラブ運営委員長／桜元会計

　前　回　　１０４，０００円

　今　回　　 ３０，５００円

　累　計　　１３４，５００円

　　　　　　　国際ロータリー第２５１０地区

　ガバナー　松浦　光紀 様

　皆様こんばんは。本日で２か所目のガバナー

公式訪問ですが、ガバナーの仕事は本当にたく

さんあるんだと改めて思いました。もっともっ

と準備良くスタート出来れば良かったなと大き

な反省を致しております。これから私の話を聞

いていただきますが出来るだけ難しい話はやめ

て、未来に向けた話をしたいと思います。

　今世界のロータリークラブの会員数は約120

万人位おりますが、アフリカとインドでは会員

数の増加が見られますが西洋諸国は停滞してお

り、トータル的にはあまり会員の増減がありま

せん。日本の会員は減少しており、やはりこれ

からは新しいチャレンジをしていかなければな

らない状況にあると考えられております。国際

ロータリーとしては、今の組織体制は変えなけ

ればと考えておりまして、２０３０年度までに２５１０

地区などの地区制度を廃止して、もっと細かく

フォローエリアを小さくして、単年度ではなく

てリーダーは３年位の活動期間を持ち、その下

にもう一人担当者を置き、その方は１年交代で

やっていくような組織にすれば良いと思います。

やはり単年度ではなくて、数年間かけて地域を

指導していく方がいた方が良いということで、

尚且つスタッフが１年間頑張るという体制にし

たいということで、規定審議会で決定しまして、

現在オーストラリアとニュージーランドで実験

が始まっております。しかし現在、実験結果や

経過について全くニュースはございません。お

そらく１１月位にガバナーの勉強会が神戸であり

ますので、その時に経過説明があるのではと思

います。

　１９０５年にロータリーが発足以来、色々な障害

がございまして、それを解決しながら現在に

至っています。ロータリーは社会の中にあって

存在するので、社会の変化と共に変わって行か

なければならないと思います。例えば、ロータ

リーは職業奉仕活動をメインに活動を始めまし

たが、もっと社会奉仕をしようと考えた方が、

ライオンズクラブを作って出ていかれました。

現在ロータリークラブも社会奉仕活動を積極的

に行おうということで、ライオンズに近づいて

いるような気がします。国際ロータリーは財団

を中心に色々な事業を展開していますが、奉仕

活動の外部評価としては１３年連続世界トップ１０

に入る優秀な成績を残しております。そのよう

なことで、今年１月にアメリカのオーランドで

１週間研修を受けて参りました。その時ビック

リしたのが、ガバナーは男性が多いと思ってい

ましたが、世界的には女性比率が３３％となって

おり、３人に１人が女性という状況で、それを

３５％まで増やそうと努力をしている所でござい

ます。ちなみに日本は今年３４名のガバナー全て

が男性で、昨年は２名で来年が３名だと記憶し

ています。我が２５１０地区の女性の割合は7．89％

と全国平均には届いて来ましたが、世界の３３％

にはまだまだ届いておりません。このようなこ

とをこれからどう展開していくのかは、今年・

来年が大きな分岐点になるのではと思います。

　今回、スコットランドのゴードンＲマッキナ

リーＲＩ会長は、「世界に希望を生み出そう」と

いうテーマを掲げましたので、私も「地域に希

望を育てよう」という地区テーマ掲げさせてい

ただきました。マッキナリー会長は、奉仕活動

にインパクトのある内容を求め、５０年・１００年続

くような奉仕活動を進めてほしいと言われ、そ

うすることによりロータリーが地域にしっかり

第３回　７月19日（水）　天候 / 晴
遠 遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠
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プログラムム ・・・・・・・・・・・・
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と根付くと言っておられます。例えば、川に橋

を架けたことにより、３０年後も５０年後もその橋

を使って、その地域に利益の共有が出来るよう

な奉仕活動するのが重要で、単年度事業も重要

ですが、そんな活動を展開して欲しいと言って

います。

　現在ロータリークラブ開設から117年が経過

し、活動内容や定款は時代に合わせ、大きな改

定がありました。ＤＥＩ（多様性、平等さ、イン

クルージョン）を通し、変化に対応することが

求められています。クラブの会員は様々な職種

国籍、性別、年齢、思想等の隔たりはないか、

多様性に富んでいるか、また、性別、人種や職

業、考え方、学歴など差別なく入会の機会が平

等に運営されているか、クラブ内の会話は風通

し良く、意見を言い合える場になっているか、

などを検証され、自由闊達な議論を今まで以上

進められるようにお願いします。現在、３０代～

４０代の若い会員や女性会員の構成比率が非常に

低い状況にあります。年齢の若い会員の入会は

クラブ存続の上で欠かせない状況です。若い世

代の勧誘に関し力を入れて頂きたいと考えます。

ローターアクト会員は国際ロータリーの年会費

も職業人は８ドル、学生は５ドルとなっていま

す。地域社会での奉仕活動を共に協力し合い、

クラブの更なる発展にご尽力を賜りますよう、

よろしくお願い致します。

　ご清聴ありがとうございました。

１．７月１９日、皆様の多大なるご協力を得まし

て、無事にガバナー公式訪問を終えることが

出来ました。本当にありがとうございました。

一部スケジュールが変った等のトラブルもご

ざいましたが、西原幹事が臨機応変に対応し

ていただきまして誠にありがとうございまし

た。

２．７月２４日、第２回定例理事役員会を開催致

しました。８月例会プログラム、会長幹事励

ます会決算を承認致しました。また、地区の

国際奉仕委員会に毎年５万円を拠出金してい

ますが、それも承認をいただいております。

２０２４～２０２５年度第１グループガバナー補佐指

名推薦を諮問委員会より受理し、中出敏彦会

員を満場一致で承認致しましたことをご報告

致します。併せてガバナー補佐室長として渡

邊会員の了承も得ています。ご報告致します。

奉仕プロジェクト委員会　 谷口委員長

　奉仕プロジェクト委員会からのお願いです。

本日の例会はあんどん準備例会ということで、

お菓子のシール貼りをお願い致します。また、

本日夜の準備作業も行います。あんどんを前に

移動しますので、会員皆様のご協力をお願い致

します。明日２７日にはリハーサルと安全祈願祭

も併せて開催致しますので多くの会員さんの出

席をお願い致します。当日の配置図をＦＡＸに

て皆さんに流しますので、皆様よろしくお願い

致します。３１日月曜日にあんどんを大和田の倉

庫に戻しますが、朝からガスボンベと発電機を

下ろし、提灯をはずす作業があります。多くの

会員のご協力があれば早く終わると思いますの

会員総数 …………………２５名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………２名
基準会員出席 ……………１６名
出席率 ……………… ７２．７０％

Ｎｏ．29６４　 第５回　７月２９日
【第４回・第５回・第６回 合併号】

委員会報告告 ・・・・・・・・・・・・

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

煙本日

　やん衆あんどん例会

煙次週予定

　来賓卓話　　留萌副市長　渡辺　稔之様

会員誕生日

　高　橋　理　佳

結婚記念日

　宮　尾　幸之助



第４回　７月26日（水）　天候 / 晴
遠 遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠
で、ご協力お願いします。

前年度理事会　 　青山前年度幹事

　本日例会終了後、臨時理事会を開催致します。

内容は前年度の決算の承認願いです。よろしく

お願いします。

・・４年ぶりのあんどんが迫って参りました。皆

様の力を結集して大いに楽しみましょう。

　 武田会長

・・本日の例会宜しくお願いします。 青山副会長

・・呑涛まつり頑張りましょう。　 西原幹事

・・お菓子のシール貼りが来るとあんどんが近い

事を知ります。　 高橋親睦活動委員長

・・あんどん準備進んでいます。ありがとうござ

います。　　 谷口奉仕プロジェクト委員長

・・初めてのあんどんが迫って来ました。不安少

しにワクワク一杯です。よろしくお願いしま

す。　 吉川会員

　前　回　　１３４，５００円

　今　回　　　８，０００円

　累　計　　１４２，５００円

「あんどん準備例会」
奉仕プロジェクト委員会担当

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・

プログラムム ・・・・・・・・・・・・

煙本日

　来賓卓話　　留萌副市長　渡辺　稔之様

煙次週予定

　－休　会－

会員誕生日

　田　中　美智子

　宮　尾　幸之助

　関　野　紘　史

　吉　川　淳一郎

配偶者誕生日

　桜　元　和　佐

　中　出　とみ子

会員総数 …………………２５名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………１名
基準会員出席 ……………１６名
出席率 ……………… ７ ６．１ ９％

Ｎｏ．29６５　 第６回　８月９日
【第４回・第５回・第６回 合併号】
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